



スマイル

No.11 平成30年11月19日

学校教育目標

郷土を愛し、健康で確かな学力と豊かな心を身につけた、たくましい児童の育成

若潮祭に向けてがんばってます！

11月も半ばを過ぎ、初冬へと季節が移り替わり、朝晩に冷え込む日が増えてきました。今、学校では若潮祭に向けて、どの学年も練習に取り組んでいます。リズムに乗ったダンスや歌声、そして朗読する声などが学校中に響いています。21日当日は、きっと練習した成果を発揮して、素晴らしい発表ができると思います。保護者の皆様のご来場を心よりお待ち申し上げております。

聴衆を魅了した音楽発表会&合奏フェスティバル

11月8日（木）に夷隅郡市小学校音楽発表会が勝浦市「キュステ」で開催されました。当日は、郡市内の14校が参加し、勝浦小は、14番目でプログラム最後の登場です。曲目は「勝浦物語」です。一つ一つの場面が、60周年記念式典の時より更に洗練され、勝浦の夜明けから未来へと見事に表現することができ、音楽会全体を締めくくりました。

また、10日（土）には、八千代市市民会館で行われた千葉県合奏フェスティバルに参加しました。子どもたちは、いつもより気持ちのこもった演奏に心がけ、調和のとれた素晴らしい演奏を披露しました。その結果、県内各地から参加した21校の代表として、2月10日（日）に行われる東日本大会に参加する事が決りました。



充実した「食と健康教室」



6年生は、「勝浦タンタンメンを作ろう」をテーマに11月6日（火）に行いました。当日は、勝浦タンタンメン船団長の磯野さんや船団員の滝口さんから勝浦タンタンメンについて説明していただいた後、食生活改善会の指導のもとタンタンメンを作り、美味しくいただきました。

5年生は、「郷土料理に親しもう」をテーマに9月28日（金）に行いました。調理師会の高梨さんから太巻き寿司について説明していただいた後、調理師会の皆さんに手助けしていただきながら、「バラの花」の太巻き寿司に挑戦し、上手に作りました。



3年生は、「旬の野菜を食べよう」をテーマに9月21日（金）に行いました。当日は、食生活改善会の指導のもと、野菜たっぷりのスープカレーを保護者とともに作り、親子で楽しく食事することができました。

今年度もすべての学年で「食と健康教室」を開催することができました。保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。

ネットモラル教室を開催しました！

LINE社から、袴田有香さんを講師として派遣していただけ、5・6年生を対象にネットモラル教室を開催しました。

SNSを利用することにより犯罪に巻き込まれたり、いじめに発展したりと、社会問題となっている現状を考えますと、SNSの正しい知識と使い方を身に付けることが必要です。

この機会に、子どもたちと保護者で、スマホ等の利用の仕方について話し合ってみてはいかがでしょうか。

